

## 夢に向かって



学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校 学校だより 第11号 令和6年 9月26日 文責 校長 土井昭子

## 5年生集団宿泊

### 9月17・18日に、菊池少年自然の家へ

9月とは思えないくらい、暑い2日間でした。学校での出発式では、担当の児童が司会進行を務め立派に会を進めました。そして、3台の大型バスで菊池少年自然の家へ出発しました。1日目は、川遊びやフライングディスクゴルフ、ナイトゲーム、2日目はQハンティングを楽しみました。みんなが自然の中で楽しく、安心して過ごすために協力することができました。

## 4年生見学旅行

### 9月13日 通潤橋へ

晴天のもと、2023年に国宝に指定された通潤橋へ行きました。午前中は、実際に橋を渡り、先人の知恵を学びました。午後は放水を見ることができました。放水は大迫力で、子どもたちは歓声をあげていました。ボランティアガイドの方から聞いた話や、見学して気付いたことをしっかりメモにとり、学校で新聞にまとめています。





# どうどご覧ください。 様子を掲載しています。

合志南小 HP









#### 教育実習生 石田 雅 さん

8月30日から9月20日までの15日間の実習でした。主に3年4組を担当されました。実習を終えて感想を聞いてみると、「子どもたちは笑顔いっぱいで、いつも楽しそうなのが印象的でした。とても雰囲気がいいクラスで、私も教員になったらこんなクラスにしたいと思いました。実習の経験は、これからずっと思い出に残ると思います。子どもたちへは、悩むこともあるかも知れませんが、成長した自分の姿をイメージして頑張ってください、とエールを送りたいです。」最終日は、分かれるのが辛そうでした。実は本校の卒業生で、教員を目ざすきっかけは、"当時の担任の先生に憧れたから"だそうです。大変嬉しく、私たちにも勇気を与えてくれる言葉です。また、大学に戻ってしっかりがんばってください。



